

Infoblatt Kunststoffverbot

Wichtige Informationen:

- Nach der Friedhofssatzung ist die Verwendung von Kunststoffen für die Gestaltung und die Bepflanzung der Grabstätten untersagt. Insbesondere trifft dies auf Blumen und den Grabschmuck zu.
- **Bitte verwenden Sie daher keine künstlichen Blumen, Blumentöpfe und Schalen aus Kunststoff**
- Kunststoffe sind am Friedhof, einem Ort der die Vergänglichkeit des Lebens symbolisiert, fehl am Platz. Unsere Evangelischen Friedhöfe sind auch ein Stück Natur mitten in unseren Orten. Damit das möglichst so bleibt, gibt es bereits seit langer Zeit das in der Friedhofssatzung enthaltene Kunststoffverbot.
- Mit der Vielfalt der Natur ergeben sich auch ohne die Verwendung von Kunststoffen zahlreiche Möglichkeiten die Gräber zu schmücken. Gerade im Einklang mit der Natur sind eine liebevolle Grabpflege und ein würdevolles Gedenken möglich. Wir bedanken uns für Ihr Verständnis, auf Kunststoffe zu verzichten und zu einem einheitlichen natürlichen Bild unserer Friedhöfe als Gesamtanlage beizutragen